

Primer escenario de Barranquilla 2018 fue inaugurado



La Habana, 12 nov (RHC) El nuevo Estadio de Tenis de Barranquilla ya es una realidad, tras ser inaugurado en un esplendido acto deportivo, que contó con un lleno total en sus graderías. El escenario será sede de las competencias del 'deporte blanco' durante las justas de Barranquilla 2018.

El acto inaugural estuvo a cargo del Alcalde de Barranquilla, Alejandro Char Chaljub, quien develó la placa conmemorativa del escenario y luego cortó la cinta para decretar el estadio en funcionamiento. "Este es un nuevo amanecer para el deporte blanco en la ciudad de Barranquilla", señaló el mandatario local en su intervención ante los asistentes.

En el plano deportivo, los extenistas españoles y ahora entrenadores reconocidos, Álex Correjta y Francisco 'Pato' Clavet fueron los encargados de jugar el primer partido de exhibición en la historia del escenario. Finalmente la victoria correspondió a Correjta con parciales 3-6, 6-2 y desempate en súper tiebreak por 10-7.

A segunda hora, los tenistas colombianos Alejandro Falla y José Bendeck hicieron dupla con Clavet y Correjta respectivamente para regalar un gran show a los aficionados, que vieron ganar a la pareja Falla-Clavet por 9 games a 6.

El escenario, que cuenta con una capacidad para 2200 espectadores y es de superficie dura, tuvo una inversión de 6.871 millones de pesos, siendo el primer estadio de tenis público de Colombia, y el primer escenario de esta naturaleza en ser construido para la ciudad, lo cual lo transforma en uno de los más grandes legados deportivos que dejará las justas.

Está ubicado el centro del Parque de Raquetas, escenario donde habrán en funcionamiento 8 canchas de tenis, todas con las mismas características de juego del campo principal, y varias canchas de raquetbol para los Juegos Centroamericanos y del Caribe del 2018.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/147200-primer-escenario-de-barranquilla-2018-fue-inaugurado>



Radio Habana Cuba